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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 17. Januar 2008 hat der Stadtrat auf Antrag der FDP-Ratsfraktion (A0080/07) beschlossen 
(Beschluss-Nr. 1806-59(IV)08), dass Sie beauftragt werden zu prüfen, ob die 
Landeshauptstadt Magdeburg gemeinsam mit der Gemeinde Barleben ein Industrie- und 
Gewerbegebiet entwickeln kann. 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung meiner Fragen: 
 
1. Haben diesbezügliche Gespräche mit der Gemeinde Barleben stattgefunden? Wenn ja, 

mit welchem Ergebnis?  
2. Gibt es möglicherweise bereits konkrete gemeinsame Projekte? 
3. Welchen konkreten Stand hat das Prüfergebnis?  
4. Wann wird es dem Stadtrat vorgelegt? 
 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
Fraktionsvorsitzender 
 
 




